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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Cereales
Question écrite n° 38580

Texte de la question

M Bernard Schreiner releve dans les documents d'information diffuses par la commission de Bruxelles que des
propositions ont ete faites aux Douze pour developper les utilisations des matieres premieres derivees de
cereales, notamment pour la fabrication d'emballages biodegradables. Il demande a M le ministre de l'agriculture
de lui faire connaitre l'avis de ses services sur ce sujet et s'il s'est engage sur une voie permettant la valorisation
rapide des etudes correspondantes specifiquement francaises, considerant les opportunites presentees par les
producteurs americains qui voient la un debouche supplementaire pour leur mais.
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